

PlantaDoce.

Empresa

Grupo Indukern suelta lastre: alcanza un acuerdo con Ravago para la venta de su división química

La operación terminará de formalizarse definitivamente en los próximos meses, tras obtener la aprobación de las autoridades competentes.

PlantaDoce
1 mar 2021 - 15:18



Grupo Indukern suelta lastre. **La compañía ha alcanzado un acuerdo con la multinacional Ravago Group para la venta de Indukern**, su empresa química dedicada a la comercialización de productos y soluciones de valor añadido para los sectores de alimentación, aromas y fragancias, farmacia y nutrición animal. El acuerdo se ha concretado después de que Grupo Indukern haya recibido varias ofertas interesadas en su negocio químico. La operación terminará de formalizarse definitivamente en los próximos meses, tras obtener la aprobación de las autoridades competentes.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grupo-indukern-suelta-lastre-alcanza-un-acuerdo-con-ravago-para-la-venta-de-su-division-quimica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con esta operación, Grupo Indukern vendería el 100% de Indukern, es decir, todo su negocio químico y plantilla a escala global, tanto en España como en las filiales de Brasil, China, Colombia, Francia, México, Portugal y Suiza. **El equipo de Indukern está formado actualmente por más de 520 profesionales, 171 de los cuales están en España.**

Ravago Group es una empresa familiar, especializada en la distribución de polímeros y químicos. Además, también es un operador reciclador de plásticos y cauchos usados y productor de materiales de construcción. Con sede en Luxemburgo y raíces en la ciudad de Arendonk (Bélgica), tiene una presencia destacada en Europa, Oriente Próximo, África, Latinoamérica y Estados Unidos. **Ravago Group cuenta con una plantilla de más de 7.000 empleados y comercializa sus productos en más de 55 países.**

Grupo Indukern se focalizará en desarrollar y fortalecer su posicionamiento en los sectores de salud humana y animal

En concreto, en el sector químico, Ravago Group opera a través de Ravago Chemicals que está activo en los mercados de *life science* y *care*, entre otros. La incorporación de Indukern a Ravago permitirá reforzarse mutuamente, ya que sus actividades son complementarias.

Tras esta venta, Grupo Indukern se focalizará en desarrollar y fortalecer su posicionamiento en los sectores de salud humana y animal. En ellos, seguirá operando con sus empresas Kern Pharma y Calier.

“Tomar esta decisión no ha sido fácil porque Indukern es la primera compañía de nuestro grupo empresarial y el germen de lo que somos hoy en día, pero es un paso necesario para concentrar nuestros recursos y avanzar a la velocidad que necesitamos en nuestros proyectos e inversiones de futuro”, ha señalado José Luis Díaz-Varela, presidente de Grupo Indukern.

Grupo Indukern cerró el ejercicio económico 2019 con una facturación de 716 millones de euros, un incremento del 2,1% respecto a 2018. De esta cantidad, **Kern Pharma facturó 312 millones de euros en 2019.**